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Vous trouverez dans cette édition du bulletin Info CA un 
sommaire des sujets abordés lors de la séance publique du 
Conseil d’administration du CHU Sainte-Justine (CHUSJ) 
tenue le 17 décembre dernier.  

Bonne lecture! 
 

Geneviève Fortier  Fabrice Brunet 
Présidente du Conseil  Directeur général 
d'administration  
 
 
Séance du 17 décembre 2014 
 

 

- Transformation organisationnelle : Les éléments se 
mettent en place graduellement et nous rencontrons 
les échéanciers fixés au départ.  

- Ebola : Aucun cas n’a été suspecté à ce jour au 
CHU Sainte-Justine.  

- Démission d’un membre du CA : il a été décidé lors du 
comité administratif du 27 novembre de ne pas 
combler le poste vacant au CA pour le moment soit 
celui de « personnel non clinique » auparavant occupé 
par Eric Castonguay. Cette décision sera revue au début 
de l’année financière en avril prochain, où la nouvelle 
directive du MSSS en lien avec le projet de loi 10 et la 
composition des CA sera mise en application. 

- Loi 10 : Le projet de loi 10 (Loi modifiant l’organisation 
et la gouvernance du réseau de la santé et des services 
sociaux notamment par l’abolition des agences 
régionales) devrait être adopté lors de la reprise des 
travaux de la Commission parlementaire en début 
d’année. Parallèlement, d’autres projets de loi ont été 
déposés en chambre pour adoption : la Loi 20 sur 
l’accès aux services de médecine spécialisée ainsi que 
sur la procréation assistée et la Loi 28 visant la mise en 
oeuvre des dispositions du budget de juin 2014 et le 
retour à l’équilibre budgétaire. 

 

 
 

- Projet de modernisation Grandir en santé : La 
construction progresse bien et une visite de chantier 
est prévue le 28 janvier prochain avec les membres du 
CA. 

- Participation du CHU Sainte-Justine à l’événement 
jevoismtl : le 17 novembre dernier, le CHU Sainte-
Justine était parmi les 1 500 participants de 
l'événement jevoismtl avec la présentation de la Cité 
internationale de la réadaptation. Avec pour objectif la 
relance de la métropole, jevoismtl s'articulait autour de 
chantiers prioritaires, soit l'attraction et la rétention 
des talents, la vigueur des entreprises ainsi que la 
revitalisation de notre cadre de vie. Chaque chantier 
était composé de projets concrets et mesurables qui 
seront réalisés par des leaders, des entreprises ou des 
organismes montréalais. Mme Isabelle Demers, 
directrice, bureau de la direction générale, et Dr Fabrice 
Brunet, directeur général du CHUSJ, ont été parmi les 
180 signataires qui se sont engagés à réaliser leur 
projet, dont la première étape est le Technopole en 
réadaptation pour le CHU Sainte-Justine. 

- Visite du ministre des Affaires étrangères, 
M. Christian Paradis : il était de passage le 14 
novembre pour l’annonce d’un appel de candidatures 
pour le programme fédéral sur la santé des mères et 
des enfants, ainsi que le 15 décembre, en compagnie de 
M. Conrad Sauvé de la Croix Rouge Canadienne, dans le 
cadre d’une session de travail avec les différents 
partenaires du projet Haïti. 

L’objectif de la rencontre était de contribuer à repenser 
le rôle que le Canada peut jouer pour renforcer le 
système de santé haïtien, en particulier en ce qui 
concerne les mères, la néonatalogie et les soins de 
santé infantile s’appuyant sur l’approche coordonnée 
des activités de santé pris en charge actuellement part 
la Croix Rouge canadienne, le CHUSJ, l’UdeM et le 
Département de santé publique. 

- Honneur décerné à la présidente du Conseil : 
nomination de Mme Geneviève Fortier à titre de 
Lauréate prix Femme d’affaires du Québec, catégorie 
dirigeante, entreprise privée. Bravo! 

AFFAIRES COURANTES 
 
 

RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE ET DU DG 
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- Nouvel exécutif du Conseil des infirmières et infirmiers 
(CII) : 

 Valérie Bisson : présidente 
 Olivier Charest-Kesteman, vice-président – 

responsable des communications 
 Krikor Oskerijian, secrétaire, courtier de 

connaissances 

 

 

- Comité d’éthique de la recherche : Désignation de la 
présidente du Comité d’éthique de la recherche, 
Me Geneviève Cardinal, pour autoriser la réalisation 
des recherches dans l’établissement ou sous ses 
auspices selon les modalités prévues au Cadre de 
référence des établissements publics du réseau de la 
santé et des services sociaux pour l’autorisation d’une 
recherche menée dans plus d’un établissement. 

- Adoption du règlement de régie interne du Conseil des 
médecins, dentistes et pharmaciens 

- Présentation du rapport annuel du comité de 
toponymie 

 
 
 
 
- Rapports présentés par les comités suivants : 
 Comité administratif 
 Comité du budget 
 Comité de la recherche 
 

- Rapport du CIM – Immobilisations et haute 
technologie : 
 Octroi d’un contrat de service d’hébergement – 

Centre Notre-Dame-De-Fatima 
  Octroi d’un contrat de service d’hébergement – 

Résidence Papillon 
  Acquisition des réactifs, rehaussement d’un 

logiciel WAM et contrat de service et financement 
de la valeur résiduelle de l’appareil SE-5-Alpha-N 
via une convention de coût par test reportable 

AFFAIRES NOUVELLES 
 

RAPPORT DES COMITÉS 
 

PROCHAINE RENCONTRE 
Mercredi 28 janvier 2015 à 17 h 


